

## **Se destinan 2 millones de euros para mejorar los caminos vecinales de la provincia**

**El diputado José Ramón Jiménez, ha destacado que “trabajamos por crear un entorno donde los habitantes tengan acceso a las mismas oportunidades”**

---

**martes 02 de julio 2024**

---



El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha presentado la aprobación definitiva de una subvención a los municipios para el arreglo de caminos vecinales de la Red Vial Local. Estas ayudas fueron aprobadas en el pasado pleno ordinario de junio y la cuantía total asciende a dos millones de euros, que permitirán a las entidades locales de nuestra provincia mejorar significativamente la conectividad y accesibilidad de dichos caminos.

Jiménez ha indicado que “el compromiso de la Diputación Provincial de Granada con el bienestar y la prosperidad de todos sus habitantes se refleja claramente en esta medida. Sabemos que los caminos vecinales son esenciales para el transporte de personas y mercancías, facilitando el acceso a servicios básicos como la educación, la salud y el comercio”.

Además, ha añadido que “esta institución provincial está comprometida con crear un entorno donde todos los habitantes, independientemente de su ubicación, tengan acceso a las mismas oportunidades y servicios, combatiendo así la lucha contra la despoblación. Continuaremos trabajando incansablemente para mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos y asegurar que nuestras infraestructuras estén a la altura de sus necesidades”.

Por último, ha afirmado que “esta inversión es un paso más hacia un futuro más conectado y próspero para todos, garantizando así la seguridad en estos caminos vecinales. Agradezco la colaboración de todos los municipios involucrados y reitero nuestro compromiso con la mejora continua de nuestra red viaria local. Juntos, seguiremos construyendo una Granada mejor para todos”.

Se invertirán hasta 60.000 euros por actuación. De este modo, la Diputación facilita la reparación y refuerzo de caminos que son esenciales para la vida diaria de los ciudadanos, especialmente en áreas rurales. Además de garantizar un acceso más seguro y rápido a servicios básicos, como centros de salud y escuelas, también contribuirá a la cohesión social y desarrollo económico de las comunidades de la provincia.

## Video Lse

